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学校評価アンケート（保護者の声） 

 

加湿器が教室に置かれていましたが、清掃は先生がされているのでしょうか。フィルターの汚れ、給水

タンクのぬめり、こまめに掃除されていないとかえってない方がよいと思います。すごく気になってい

たので、いろいろな意見の返信かねて授業参観時に学校としての意見を書いて張っていただけると安心

できます。学校通信として載せていただくのであれがいろいろな意見の返信だけを号外で出していただ

きたいです。 

→加湿器については、昨年度新しいものを全学級購入しました。こまめな清掃とともに毎日の水の入れ

替えを行っています。また、毎週金曜日にはタンクから水を抜き洗浄する等の対策を行っています。ご

意見に対しては、臨時の学校だより、ブログ等で伝えします。 

 

校長先生の明るく元気なパワーが、学校全体を元気に導いているのだと感じます。何かをやるから元気

になるのではなく、先生方が元気でいてくださることが一番なのだと思います。 

→ありがとうございます。教職員が元気に働ける職場づくりを進めます 

 

教室に生き物がいるとか 

→飼育活動は命の教育にもつながる貴重な体験になりますが、児童の安全面、衛生面等を配慮すると、現

時点では授業に直接関わる生き物等、限られた生き物に限られます。 

 

先生によって宿題の量など指導方針が大きく異なり驚く 

→全学級が各学年の教育課程にもとづき、学習を進めています。宿題については学習の定着を図るため、

また、自主学習など児童の主体生を育むために、各担任が児童の学習状況を見ながら出しています。児

童に不安や混乱が生じないよう、学年を超えて教員同士が共通理解を図りながら進めていきます。 

 

公開授業はいろいろな科目を見ることができるので、毎学期行ってほしい 

→授業公開（参観）は、4 月、6 月、9 月、2 月に行っています。児童の学校生活の様子を見ていただく貴

重な機会と考えています。事後に行うアンケートに、ご参観いただいたご意見をお聞かせください。今

後の授業改善に生かしていきます。 

 

学校は頑張ってくださっているので、ありがたく思っています。特に何もありませんが、将来のある子

どもたちが、健やかに、思いやりの心のある人に育つことを願うばかりです。南部小学校を卒業しても、

「考える、きたえる、たすけあう」を忘れずに生きていってくれたらいいなと願うばかりです。今のまま

で、無理に頑張らなくても大丈夫です。自然体でいいです。 

→ここで学んだことや経験したことが、児童の将来の土台となるよう、支援していきます。引き続き本校

の教育活動にご理解とご協力をお願いします。 

 

プールの活用に関し、B&G（温水）を利用すれば、年間を通してプール指導が可能となるので、その

ような要望を教育委員会に提案してはどうか。 
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→現時点では、学校のプールが使用できなくなった時点で、市の施設利用へ移行する予定です。今後のプ

ール使用については、市と連携しながら進めていきます。 

 

６年生なのに漢字ドリルがないと聞きました。４年生でもないと不安なのに、次中学へ行く６年生でな

いのはとても不安だと感じます。 

→児童の学習に対する不安がないよう進めて参ります。 

 

よくやっていると思います。 

→引き続き、ご支援とご協力をお願いします。 

 

引き渡し訓練が、いつも遅すぎると思います。緊急事態にあのスピードでは逆に危ないと思うのです

が。スムーズに引き渡しができるよう、他の方法を考えた方がよいと思います。 

→児童の引き渡しについては、児童在校時に暴風・暴風雪警報が発令された場合、もしくは「南海トラフ

地震に関する情報（臨時）」が発表された時において、極めて災害の危険性が高まっている場合に行い

ます。学校としては、暴風や暴風雪による危険が高まる前に引き渡しを行う等、危険が迫っている状況

での引き渡しにならないよう対応をしていきます。今後も児童を安全に、さらに確実に保護者の方へお

渡しできるよう、内容を検討して参ります。なお、引き渡しに危険があると判断した場合は、学校で待

機する等の対応をとります。 

 

連休明けに、毎回「どこへ遊びに行ったか」を聞くのは、やめてほしい。仕事の都合で行けないと、子

どもがいやな思いをしています。 

→それぞれのご家庭の事情を配慮したことばがけをしていきます。 

 

「学級の指導方針」はどこを見ればわかりますか。今まで３年間、学級の指導方針が分かるものを見た

覚えがありません。 

→年度当初の学年だよりで、学年の指導方針についてはお示しさせていただいています。ただ、2 学級あ

る学年についてははっきりと示す場がありませんでした。プリントや便り等、わかりやすい形で示すよ

うにしていきます。 

 

暑さ厳しい季節となり、熱中症も心配になります。校内放送などで生徒がこまめに水分補給するよう声

かけしてもらえたらよいかと思います。 

→クーラーのある部屋での学習、外での活動の制限、こまめな水分補給等、担任や養護教諭を中心に声が

けして参りました。今後も急激な環境の変化が予想されます。児童の安全を第一に考えて対応していき

ます。 

 

通知表ファイルとは何でしょう 

→本年度より、通知表の様式が変わりました。それに伴い、児童の普段の生活の様子をさらによく知って

いただけるよう、行事・学習の振り返りプリントを保管するためのファイルを用意しました。担任から
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はその時々の児童の様子を、コメントとして載せさせていただき、保護者にもその都度ご確認いただい

ています。 

 

児童数が少ない分、縦割り班で活動するイベントがあるのはいいと思う。運動会や学芸会での子どもた

ちを見ていると、先生たちが頑張ってくださっているのがわかる。 

→学校も、児童がそれぞれの立場で主体的に参加ができる「さざなみオリンピック」のような縦割り活動

は、重要であると考えています。児童が主体的に、また意欲的に取り組める活動となるよう、今後も行

事の見直しや検討を行っていきます。 

 

校長先生が書かれていた「言語環境を整える」にあった敬称に納得しました。最近、子ども対の間で呼

び捨てが多く思いますが、年上の子に対しても同じように呼び捨てにしており、不快に思うことも多い

のではないかと思います。 

→落ち着いた学校生活を送ることができるよう、共通理解を図りながら取り組んで行きます。ぜひご家

庭でも、ご協力お願いします。 

 

宿題の量が多いです。１時間等やっているのは少し気の毒です。 

→児童が、学習に対する不安をもたないよう進めて参ります。 

 

ブログの更新を増やしてほしい。出先でも行事予定が確認できるように学年通信も更新してほしい。 

→行事予定については、ホームページより「おたより」にリンクできるようにしました。ブログについて

は、行事や学校の様子が分かるよう随時アップしていきます。 

 

制服は廃止してほしいです。 

→ＰＴＡ役員会・常任委員会等を通して、保護者の方たちの意見を参考にしながら、今後の対応を検討し

ていきます。 

 

マラソンは必要ですか。マラソンなくしてほしいです。 

→４６年間続けてきた業前マラソンですが、残すべきことと変えていくべきことをしっかりと検討した

上で、今後の取り組みを考えていきます。 

 

中部小学校のような「親子ふれあい参観」（親子で何かを作る）があるといいです。 

→本年度は、１０月１３日（土）に開催しました。 

 

今年度、サマースクールが２回となっておりますが、どのような意図ですか。例年６回は開催されたと

思います。水泳指導の回数が少なく、このままで泳げるようになるのか不安です。 

→水泳の授業時間数は授業時間内で確保できるよう、計画をしています。長期休業中は、研修等で教員数

を確保することが難しく、児童の安全を配慮し、内容や回数を検討しています。外国語（外国語活動）

や道徳の教科化を含め、授業時間数の確保は大きな課題となっています。その他の行事を含め、検討を



6 

 

進めていきます。 

 

いつもありがとうございます。 

→引き続き、ご支援とご協力をお願いします。 

 

コミュニティー広場ができましたが、お年寄りが学校に来るのは全体的に距離があるので、いっちゃん

バスが活用されるとよいと思います。 

→９月より「南小サロン」が始まりました。ご指摘の通り、天候により車で来校する方も多く、駐車場の

確保が喫緊の課題となっています。地域の公共交通機関を利用することは、地域の活性化にもつながり

ます。事務局とも相談しながら、検討していきます。 


